

Communications Canada

Communications Canada parraine une série de projets visant à évaluer la pertinence des nouvelles technologies de l'information et des communications dans la prestation des services de santé, la diffusion de programmes de prévention et la formation des professionnels de la santé. De concert avec des organismes de santé nationaux et internationaux, le Ministère concevra des systèmes experts fiables et économiques qui seront largement mis à la disposition d'autres pays et d'organismes de santé. On développera davantage la télémédecine qui permet aux praticiens des régions isolées et défavorisées d'entrer en contact avec les spécialistes pour fins de consultation ou de formation, au moyen de techniques telles que les télécommunications par satellite. Le Ministère a signé un protocole d'entente avec le Centre hospitalier de l'Université Laval International Inc. pour un projet conjoint de recherche dans ce domaine. L'un des objectifs consiste à améliorer la formation médicale dans les pays en développement. On étudie aussi une proposition visant à établir un centre national de premier ordre dans le secteur privé pour la mise au point d'une technologie des communications qui serait appliquée aux soins de santé. On

London (Ontario)

LONDON (Ontario) — M. John Wendell Holmes est décédé à l'âge de 78 ans. M. Holmes a été président et directeur général de l'Institut canadien des relations internationales de 1960 à 1973. Membre du service diplomatique canadien de 1943 à 1960, il a servi à Londres, à Moscou et aux Nations Unies, à New York. Il fut aussi actif dans les affaires du Commonwealth. ■

Stockholm

STOCKHOLM — Madame Gayles Gilchrist James, de l'Université de Calgary, devient la première Canadienne à être élue présidente de la Fédération internationale des travailleurs sociaux. Cette association professionnelle regroupe 50 pays membres.

Le Canada et l'Afrique

peut se renseigner davantage auprès de Communications Canada, Direction de l'information, 300, rue Slater, Ottawa (Ontario) Canada K1A 0C8. Tél. : (613) 990-4900. ■

Cameroun — Le Directeur général de la Cameroun Radio-Télévision, M. Florent Etoga Ely, était l'invité du gouvernement canadien à la fin septembre pour une visite médiatique. Plusieurs projets de coopération ont alors été discutés pour l'avenir.

Tunisie — Le Directeur général M. Slaheddine Maaoui, de la Société nouvelle d'impression, de presse et d'édition (SNIPE) de la Tunisie, société-éditrice du journal « La Presse », a visité le Canada en octobre dernier dans le but d'affermir les relations entre les deux pays, dans le domaine des médias et de l'édition.

Maroc — Monsieur M. Tricha, Directeur de la Radio-Télévision marocaine (RTM) et Monsieur S. Benbarka, Directeur du Centre cinématographique marocain, ont fait une tournée de l'est du Canada. La visite a permis de discuter des différentes avenues de coopération possibles entre leurs organismes respectifs et les intervenants canadiens du secteur de l'audio-visuel. ■

TV 5 — Québec et Canada

Les réseaux de télévision par câble du Canada (hors Québec) offrent gratuitement depuis septembre dernier les émissions du canal international TV5. Celui-ci transmet par satellite des émissions d'information et culturelles en provenance de la France, de la Belgique et de la Suisse, ainsi que du Québec et de l'Ontario (TVOntario). ■



Le jazzman canadien Oliver Jones

Film tourné en Afrique sur Oliver Jones

Le jazzman canadien Oliver Jones prépare une tournée en Afrique pour mars-avril 1989. Au cours de cette tournée, le cinéaste canadien Martin Duckworth, avec l'appui du producteur de « Les ateliers audio-visuels » de Montréal et l'Office national du film, fera un film qui tentera de cerner l'interaction naturelle qui se produira entre le jazzman canadien et les musiciens traditionnels africains.

Le tournage doit avoir lieu au Cameroun et au Nigeria. On tentera de démontrer comment, par le biais de la musique, la communication peut se faire sans parole.

Martin Duckworth revient d'une pré-tournée au Cameroun et au Nigeria avec quelques membres de son équipe (Sam Grana et Olivier Nana), déjà imbu du milieu africain traditionnel très riche et débordant d'idées que seul le créateur qu'il est pourra éventuellement transmettre. . . sur la pellicule. ■

« Le Bambou, plante miraculeuse »

Un film du producteur-réalisateur Neill McKee, lauréat de plusieurs prix, a été présenté en première en janvier, au bureau du Centre de recherches pour le développement international (CRDI) à Ottawa. M. McKee est attaché à la Division des communications du Centre et a produit 25 films pour le CRDI depuis 1975. Ce film en couleur, d'une durée de 27 minutes et qui illustre les efforts du Centre pour accroître la production et la qualité, a été tourné en Asie du Sud-Est. On peut l'obtenir en copie 16 mm ou en vidéocassette formats U-matic, VHS ou Betamax en signaux NTSC, PAL ou SECAM. Renseignements : CRDI, Division des communications, C.P. 8500, Ottawa, Canada K1G 3H9. Tél. : (613) 236-6163. ■